
Товары подлежат сертификации,
услуги - лицензированию. 
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По вопросам размещения рекламы
в газете обращаться по телефонам:

79-61-48, 79-61-58,
95-02-17,

8-961-708-1418,
79-61-49, 79-61-79.

Р Е К Л А М А

ЮРИСТЫ
КОНСУЛЬТАЦИЯ

БЕСПЛАТНО.
Тел. 8-983-223-1804.

Св. ОГРН 42 № 003769091 ФНСФилиал № 10 напоминает страхователям о том, что в соот-
ветствии с Федеральным законом от 24.07.2009 года № 212-ФЗ 
15 октября истекает срок представления расчётов по начис-
ленным и уплаченным страховым взносам на обязательное 
социальное страхование на случай временной нетрудоспо-
собности и в связи с материнством и по обязательному соци-
альному страхованию от несчастных случаев на производстве 
и профессиональных заболеваний, а также по расходам на 
выплату страхового обеспечения в Фонд социального страхо-
вания Российской Федерации. Форма расчета утверждена при-
казом Министерства труда и социальной защиты Российской 
Федерации от 19.03.2013 № 107н.

Обращаем внимание страхователей на то, что данная форма 
предусматривает обязательной к заполнению таблицу 10 “Све-
дения о результатах аттестации рабочих мест по условиям труда 
и проведенным обязательным предварительным и периоди-
ческим медицинским осмотрам работников на начало года”, так 
как данная информация, согласно Постановлению Правитель-
ства Российской Федерации от 30.05.2012 № 524 необходима 
для установления страхователям скидок и надбавок к страховым 
тарифам на обязательное социальное страхование от несчастных 
случаев на производстве и профессиональных заболеваний.

Напоминаем о том, что страхователи с численностью работ-
ников свыше пятидесяти человек, в пользу которых они произ-
водят выплаты, обязаны сдавать расчеты по форме 4-ФСС РФ в 
электронном виде.

Для подключения к порталу ФСС РФ и подачи расчета в 
электронном виде необходимо наличие Интернета и действу-
ющего адреса электронной почты. Получив доступ к порталу 
ФСС РФ и шлюзу приёма отчетности, после регистрации 
в Поисково-мониторинговой системе Фонда социального 
страхования РФ необходимо приобрести сертифицированное 
средство криптозащиты. ЭЦП приобретается у представителей 
удостоверяющих центров. Список центров можно найти на 
сайте ФСС РФ.

Кроме того, обращаем внимание страхователей на возмож-
ность проверки размера назначаемого пособия с помощью каль-
кулятора для расчёта пособий и больничных, который стал 
доступен на сайте Фонда социального страхования России. 
Программное обеспечение на портале ФСС РФ предоставляется 
бесплатно. Кроме того, наличие взаимоувязок и системы авто-
матической проверки позволяет правильно заполнить расчет и 
минимизировать возможные ошибки.

ФИЛИАЛ № 10 ФОНДА СОЦИАЛЬНОГО СТРАХОВАНИЯ 
НАПОМИНАЕТ СТРАХОВАТЕЛЯМ

ЦЕНТРАЛЬНОГО И КУЙБЫШЕВСКОГО РАЙОНОВ 

Информацию для страхователей Центрального и Куйбышевского районов
можно получить по телефонам: (3843) 46-19-41, 46-69-65.

Уважаемые ветераны!
Поздравляем вас с международным праздником -

ДНЁМ ПОЖИЛЫХ ЛЮДЕЙ! 
Пусть внимание, забота, доброта и чуткость 

всегда окружают вас.
Желаем вам здоровья на долгие годы, оптимизма, 

благополучия, семейного счастья и тепла.
Администрация НУЗ “Узловая больница

на станции Новокузнецк ОАО “РЖД”.

РЕМОНТ И ПЕРЕТЯЖКА
МЯГКОЙ МЕБЕЛИ.

êÂÒÚ‡‚‡ˆËfl. ÅÓÎ¸¯ÓÈ ‚˚·Ó
ÚÍ‡ÌÂÈ. ëÍË‰Í‡ 10 %.

Тел.: 78-51-08, 8-950-592-6523.

АСК-Мебель
ОСЕННИЙ ЦЕНОПАД, СКИДКИ
от 10 % ТОЛЬКО до 15 октября,

ëèÖòàíÖ, áÇéçàíÖ!
éÚÎË˜ÌÓÂ Í‡˜ÂÒÚ‚Ó, ÍÓÓÚÍËÂ ÒÓÍË.
КУХНИ, ШКАФЫ-КУПЕ Ë ÏÌÓ„ÓÂ ‰Û„ÓÂ.

Тел.: 8-904-964-1244, 8-923-625-7861.
ë‡ÈÚ: www.ask-mebel-nk.ru 

ùÎ. ÔÓ˜Ú‡: askmebel@mail.ru

МП “СИБИРСКАЯ
СБЫТОВАЯ КОМПАНИЯ”

сообщает, что в здании офиса
по адресу: ул. Орджоникидзе,12/1 

ОТКРЫЛАСЬ КАССА
ПО ПРИЁМУ ПЛАТЕЖЕЙ 

ЗА ОТОПЛЕНИЕ И ГОРЯЧЕЕ 
ВОДОСНАБЖЕНИЕ

для потребителей и населения, 
получающих тепловую энергию 

от ТЭЦ “Центральная” 
(бывшая ТЭЦ КМК) и котельных.

Время работы кассы:
понедельник - четверг - с 9 до 16 час. 45 мин.,

пятница - с 9 до 15 час. 30 мин.,
обед - с 12 до 12 час. 30 мин.

Cуббота, воскресенье - выходные.“Спальный” - так иногда име-
нуют Новоильинский район 

Новокузнецка. Даже обидно немного, 
ведь в самом молодом районе города 
жизнь не замедляется и в те часы, когда 
большая часть работоспособного насе-
ления отправляется на службу, учебу в 
другие районы города.

В Новоильинке работают учреж-
дения образования, здравоохранения и 
социальной защиты, жилищно-комму-
нального хозяйства, торговли и быто-
вого обслуживания, есть почты, банки, 
в обычном режиме ходит транспорт. В 
общем, все как в любой части нашего 
города. Но такой суеты, как в центре, 
здесь нет. Здесь есть другое - простор. 

Так что Новоильинский район вовсе 
не “спальный”, просто атмосфера здесь 
немного другая: руководитель открыто 
говорит с жителями о проблемах, а 
жители видят, какие усилия прилага-
ются властями области и города для их 
решения, и ценят это. Поэтому многие 
новоильинцы говорят: “Не хотим уез-
жать отсюда. Нам здесь нравится!” 

“Несмотря на все финансовые 
сложности, мы находим силы и воз-
можности развивать район, - говорит 
руководитель администрации Ново-
ильинского района Алексей Степа-
нович Коряков. - В последний год был 
выполнен ряд значимых для района 
дел. Наконец закончено строительство 
жилых домов в кварталах 14, 14а, 20, 
которые находятся за рекой Петрик. 
Началось строительство домов в квар-

тале 24 - “Березовая роща”. Здесь будут 
красивые высотные дома на 8 тысяч 
жителей! А в перспективе - застройка 
четной стороны улицы Косыгина, 
кварталов 5, 6, 7”. 

Район растет: сейчас здесь прожива-
ет около 80 тысяч человек. Новоиль-
инка расширяется, стало быть, появля-
ются новые проблемы, требующие ре-
шения. Так, для частичного снятия 
решения проблем теплоснабжения 
в районе губернатор Кемеровской 
области А.Г. Тулеев принял решение о 
строительстве в районе первой газовой 
котельной. Она была открыта в начале 
этого года, что позволило снять часть 
нагрузки с Западно-Сибирской ТЭЦ. 
Теперь ряд многоквартирных домов 
кварталов 1, 1а, дом-интернат отап-
ливаются этой котельной. К Дню 
города открылась после капитального 
ремонта детская поликлиника - про-
сторное помещение с новым медицин-
ским оборудованием, удобной зоной 
отдыха и парковкой для автомобилей. 
А Новоильинский филиал стоматоло-
гической поликлиники получил новое 
долгожданное просторное помещение 
по адресу: улица Косыгина, 29. Теперь 
помещение, которое он занимал прежде 
(обычная жилая квартира), будет пере-
дано под служебное жилье для врачей-
стоматологов, молодых специалистов, 
нуждающихся в улучшении жилищных 
условий. 

Недавно у остановки “Роддом” 
появился первый светофор. Вроде бы 
обычное явление для городских улиц, 
а в Новоильинском районе это событие 
поистине историческое. Правда, неко-
торые пешеходы не замечают сигналов 
светофора и по старой привычке про-
должают движение.

“Что у нас в районе изменилось? 
Пусть говорят люди! - говорит глава 
района. - Им виднее”. Спросим у 
людей. Все, к кому мы обращались, 
утверждали, что на улицах и во дворах 
стало чище. И автобусы стали ходить 
лучше. Но есть у жителей и пожелания 
- в районе не хватает социальных 
объектов. Хотелось бы фитнес-центр 
для взрослых, аквапарк для ребят, 
чтобы не ездить за всем этим в другие 
районы, чтобы все было рядом, под 
боком. Планируется, что аквапарк и 
фитнес-центр в районе будут разме-
щаться в большом торговом центре, 
начало строительства которого плани-

руется в районе в ближайшее время. 
Есть планы построить и стадион и пла-
вательный бассейн - как раз напротив 
администрации. Насколько они осу-
ществимы?

“Прежде всего это проблема финан-
сирования, - говорит Алексей Степа-
нович. - Вот говорят о строительстве 
храма, бани в районе. Безусловно, это 
очень важно, но у нас детских садов не 
хватает, школ! Если взять территорию 
за Петриком, то там всего две школы, 
и обе переполнены. Те, кто живет на 
улице Звездова, вынуждены отправ-
лять детей через две дороги в школу. 
Это неправильно, школы должны 
быть рядом. Но, повторюсь, это вопрос 
финансов и приоритетов. 

У нас в районе до сих пор нет куль-
турного центра. Он тоже очень нужен 
всем жителям района. Правда, есть 
Ледовый дворец, какого нет в других 
районах города. Очень надеюсь, что 
мы начнем строительство нового бас-
сейна”. 

По-прежнему не решен вопрос о бла-
гоустройстве реки Петрик. К слову, 
здесь не только финансовая проблема: 
нет единства мнений по поводу судьбы 
этой речки. Одни считают, что ее 
нужно очистить и закрыть коробом, 
другие уверены, что Петрик нужен 
Новоильинке такой, какой он есть. 
“Если закрывать, то нужно очистить 
русло, подготовить короба, - коммен-
тирует ситуацию Коряков. - Одному 
человеку Петрик нужен, а другому 
нет. Надо определиться и просчитать, 
сколько на это потребуется средств. А 
пока мы вынуждены ходить на суббот-
ники, чистить берег. Но просто закрыть 
речку нельзя”.

С вводом еще одной дорожной раз-
вязки для въезда в район удалось раз-
грузить основной въезд - по улице 
Запсибовцев. Однако существует 
вероятность, что часть автотранспорта 
сможет ходить и через третий въезд - 
со стороны Мамонтова ручья. Здесь 
когда-то начали строить мост, но так 
и не завершили строительство. Мост 
простоял уже почти 20 лет и теперь 
передан на баланс города. Проекти-
ровщикам и строителям предстоит 
решить его судьбу. Если экспертиза 
подтвердит, что “долгострой” спо-
собен выдерживать нагрузку, то этот 
мост может быть достроен и сократит 
время в пути для тех новоильинцев, 

которые ездят на работу в Заводской 
район.

В разговоре  Алексей Степа-
нович снова возвращается к теме 
строительства новых жилых домов. 
Пожалуй, ни один район в городе не 
застраивается так интенсивно. Прак-
тически каждый год Новоильинка при-
нимает новых жильцов. Строится как 
социальное, так и коммерческое жилье. 
Сюда переезжают люди из разных 
районов Новокузнецка. Квартиры 
получают бывшие обитатели ветхих и 
аварийных домов. Одно время жители 
района страдали от такого соседства: 
новоселы умудрялись в считанные 
месяцы превратить свои новые жилища 
в старые, грязные, с разбитыми окнами 
и дверями, со сломанными лифтами! 
Сейчас, по мнению главы района, эта 
проблема для Новоильинского района 
уже не актуальна: “Запсибовцы стали 
получать новые квартиры там же, в 
Заводском районе, прокопчане - в 
Прокопьевске. У нас же на новоселов 
жалоб нет”.

И еще одну тему в нашем разговоре 
поднял руководитель района - о состо-
янии дворовых территорий. Даже для 
сравнительно молодой Новоильинки 
это больная тема. За год было при-
ведено в порядок девять дворовых 
территорий с расширением проезжей 
части, устройством парковочных мест 
для автомобилей на улицах Косыгина, 
Новоселов, проспекте Авиаторов. 

Но есть недовольные, что до них оче-
редь не дошла, и эти претензии жители 
регулярно высказывают во время 
личного приема руководителю адми-
нистрации. “Сейчас читаю жалобу: 
“Мы планировали поставить двор на 
реконструкцию, а сделали нам только 
ямочный ремонт”, - говорит Алексей 
Коряков. - Да, действительно. В этом 
году выделенных средств хватило 
только на ямочный ремонт асфальто-
вого полотна, в следующем, возможно, 
сделаем и капитальный. Но жители 
должны понять, что дворовая терри-
тория - это собственность жителей. И 
ремонт дворов - это и их забота”. 

Финансирование в рамках про-
граммы “Дворы” действительно 
отстает от потребностей Новоильин-
ского района, а спонсоров, готовых 
взять на себя хотя бы часть расходов, 

в районе нет. В считанные дни, кстати, 
был завершен ремонт дороги на улице 
Косыгина. Спасибо собственнику 
нового торгового центра, строи-
тельство которого идет в районе. Увы, 
на каждой дороге по торговому центру 
не поставить… 

В этом году Новоильинскому району 
исполняется 15 лет. Впрочем, конечно, 
прошло уже более 30 лет с тех пор, 
как начали заселять первые дома, но 
самостоятельность Новоильинка как 
отдельный район города обрела в 
1998 году. И по-прежнему это самый 
молодой район. Хотя и у него есть 
своя история. История, познакомиться 
с которой в скором времени можно 
будет в музее Новоильинского района. 
Свидетельства минувших со времени 
заселения первого многоэтажного дома 
дней - и даже раньше! - будут представ-
лены в фотоальбомах, электронных 
презентациях, на информационных 
стендах для всех желающих вспом-
нить прошлое и оценить, насколько 
изменился за эти годы Новоильинский 
район.

Мы заканчивали наш разговор. 
Алексей Степанович попросил нас 
передать слова его глубокой благодар-
ности каждому жителю района, всем 
работникам учреждений за большой 
вклад в его развитие и становление. 
“Только вместе мы сможем сделать 
наш район более чистым и красивым, 
еще комфортнее для проживания. От 
всей души желаю всем новоильинцам 
тепла, уюта и здоровья”.

Елена Кострова.
Валентин Волченков (фото).

P.S. В минувший понедельник состо-
ялось торжественное открытие отре-
монтированного участка автодороги на 
улице Косыгина. Открывали как поло-
жено - с красной ленточкой, наградами 
для особо отличившихся строителей. 
“Для чего торжества?” - спросили мы у 
главы Новоильинского района Алексея 
Корякова. “Это праздник не для руко-
водства, а прежде всего для людей, - 
ответил он. - Чтобы жители знали, кому 
следует пожать руку и сказать спасибо 
за качественно и быстро выполненную 
работу. Красная ленточка нужна не 
власти, а людям, которые заслужили 
благодарность и почет”.

ВНИМАНИЕ!
Только 1 октября

с 16 до 18 час.
в ДК “Строитель” -

СУПЕРАКЦИЯ.
ДУБЛЁНКИ

и КОЖАНЫЕ КУРТКИ.
Мужские - 2500 руб.,

женские - 2500 руб. Конфискат.

Город и горожане
В Новокузнецке шесть районов - каждый со своими особенностями, проблемами, планами и достижениями. 

И нередко житель многоэтажки в Новоильинском районе не представляет себе, чем живет обитатель собст-
венного дома в отдаленной части Куйбышевского района. “Вы мало пишете о Редакове!” - жалуются иногда 
люди. Или упрекают, что редко бываем в Абашеве, обижаются, что об их родном районе в последнем номере 
газеты нет ни строчки. Поэтому в ближайшие недели мы постараемся познакомить наших читателей с жизнью 
в каждом из уголков Новокузнецка и рассказать, какие у жителей районов планы, надежды, радости, заботы... 

Алексей Коряков,
руководитель администрации

Новоильинского района

Новоильинский район:
прошлое и будущее

• повар 4-го разряда
• кондуктора
• контролёр

пассажирского
транспорта

• столяр
• слесарь-электрик
• слесарь по ремонту

подвижного состава
• слесарь-ремонтник.

Тел. 77-97-56. Кондомское шоссе, 2.

МУНИЦИПАЛЬНОМУ ТРОЛЛЕЙБУСНОМУ ПРЕДПРИЯТИЮ
СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ:

Реклама

Указом Святейшего Патриарха Московского и всея Руси 
Кирилла храму Рождества Христова, выстроенному в городе 
Новокузнецке как главный в Кузбассе мемориал памяти 
погибших шахтеров, присвоен статус соборного, то есть одного 
из главных, сообщает пресс-служба митрополии.

Указ подписан 21 августа этого года. Предстоятель Русской 
церкви подчеркнул этим большое церковно-общественное 

значение храма для всей Кузбасской митрополии. Храм Рож-

дества Христова является самым крупным церковным сооруже-
нием не только в Кузбассе, но и в Сибири. По красоте и величию 
ему нет равных в области. По своему архитектурному решению он 
напоминает храм Христа Спасителя в Москве.

Открытие собора Рождества Христова состоялось 23 августа 
прошлого года. Ровно через год, 25 августа 2013 года, его освя-
щение совершил Святейший Патриарх Кирилл.

Татьяна Негода.

Знай наших!

Храму Рождества Христова присвоен статус соборного


